



NEWSLETTER - Mars 2023 -



Bonjour à toutes et à tous !

Suivez avec nous nos aventures du mois de mars. On a pleins de beaux souvenirs à partager avec vous.

La fondation BNP Paribas nous donne un coup de pouce !



Nous sommes très heureux de vous annoncer que [la Fondation BNP Paribas](#) nous a accordé **une subvention de 2000€** pour soutenir notre association.

Ce soutien financier s'inscrit dans le cadre du programme Help2Help de BNP Paribas. Ce programme a pour objectif d'accompagner des projets portés bénévolement par des salariés du Groupe au sein d'association de solidarité nationale ou internationale. Margaux, bénévole au sein du bureau France et collaboratrice au sein du Groupe BNP Paribas a saisi cette opportunité pour présenter le projet de notre association.

La qualité et le sérieux du projet présenté a suscité l'intérêt du Comité d'Orientation de la Fondation BNP Paribas, et c'est ainsi que notre candidature a été retenue. La somme versée nous permettra **de financer les cours de soutien** pour les 71 enfants de KEPCHILDREN. Un beau coup de pouce pour notre association !

Nous remercions chaleureusement la Fondation BNP Paribas pour son soutien.

L'équipe de KEPCHILDREN s'agrandit avec Sony



Nous vous présentons **Sony** qui a rejoint notre équipe depuis un mois. Il est notre nouveau **travailleur social**.

Après différentes expériences dans l'enseignement, auprès d'enfants de tout âge, Sony souhaite s'investir auprès de ceux qui en ont le plus besoin. Il s'est alors tout de suite reconnu dans les missions de KEPCHILDREN.

Depuis son arrivée, Sony prend le temps de rencontrer chacune de nos familles parrainées dans le cadre d'entretiens individuels.

On a hâte de vous présenter la suite de son travail, **de belles choses se préparent.** 😊

C'est l'heure de prendre du bon temps



Chaque année, nous proposons à chacun de nos élèves **une sortie extra-scolaire**. Ce sont donc nos maternelles qui ont ouvert le bal avec une sortie à *La Ferme aux Papillons de Kep*.

Pour l'occasion, les enfants sont sortis de leur cocon pour se transformer en magnifiques papillons !





Quant à nos jeunes primaires, ils se sont rendus à la piscine ☺ grâce à Françoise qui nous accueille toujours les bras grand ouvert. ♥

Les enfants ont ADORÉ ! Les rires étaient au rendez-vous. Ils sont repartis avec de beaux souvenirs plein la tête. ☺

Bientôt, c'est le tour de nos grands primaires et de nos ados de réaliser leur sortie annuelle. **On vous en parle bientôt...** ☺

KEPCHILDREN se met au vert



Il est temps de vous parler de ENCHILD, une ONG qui lutte contre la précarité dans différents pays du monde.

Ils sont venus nous rendre visite afin de nous proposer d'aménager notre espace extérieur. Après plusieurs échanges, ils sont venus planter **des bambous** afin de créer un mur végétal à KEPCHILDREN. ☺

Merci à Enchild et particulièrement à Lel Sheey, John et Michael pour leur investissement. ♥

Les enfants entretiennent leur beau sourire ☺



Chaque année tous nos élèves bénéficient d'une visite chez le dentiste grâce à notre partenaire Your Aid qui **offre chacune des consultations.**

Les vilaines caries ont été enlevées et pour éviter qu'elles reviennent, les dentistes ont expliqué **comment prendre bien soin de ses dents** : Un bon brossage journalier et éviter de manger trop de bonbons.



Permettre aux enfants qui n'en ont pas les moyens de pouvoir bénéficier des soins dentaires dont ils ont besoin est une chance inestimable. Il est important pour nous de soutenir Your Aid dans ces belles actions par le biais d'une donation financière.

Un immense merci à Your Aid pour aider nos enfants à garder leur beau sourire !

Ils nous soutiennent : Les étudiants de Phnom Penh



Des étudiants de Phnom Penh ont pris l'initiative de réaliser **une collecte de dons** en faveur de KEPCHILDREN. ♥️

Ils sont venus nous voir les bras chargés : des nouilles et gâteaux pour chacun des enfants, plusieurs cartons de matériel scolaire 📚 et un chèque de 400\$.

Nous les remercions pour leur générosité immense et pour l'engagement de ces jeunes et leurs professeurs.

Nos partenaires en lumière : ASAN



Ce mois-ci nous vous présentons [ASAN : Association Soleil d'Asie Nantes](#) Cette jeune association nantaise souhaite promouvoir l'Asie à travers la solidarité, la culture et des actions humanitaires. Un de ces objectifs est notamment de soutenir les acteurs associatifs en lien avec l'Asie. Pour cela, ASAN met en place différentes actions et créer avec elles des projets communs.

KEPCHILDREN fait partie **des associations soutenues par ASAN**. Ils ont mené pour nous diverses collectes de dons et nous ont également amené à participer à plusieurs de leurs événements.

Un énorme merci à ASAN pour leur soutien ♥

KEPCHILDREN prend un peu de vacances 🌞👧



A l'occasion du nouvel an Khmer au mois d'avril, les enfants sont en vacances scolaires. KEPCHILDREN en profite pour prendre quelques semaines de vacances également.

Pas d'inquiétudes **nous continuons à vous publier du contenu sur les réseaux sociaux** pendant notre fermeture. Alors, restez présents,

pleins de beaux projets à découvrir...

On se retrouve en juin pour la newsletter du mois de mai, à très bientôt.

KEPCHILDREN
8 rue Jean Émile Laboureur
44000 NANTES
kepchildren@gmail.com
www.kepchildren.fr



Cet email a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}. Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Kepchildren.

[Se désinscrire](#)



© 2019 Kepchildren